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令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

第
だい

３回
かい

 青森市
あおもりし

障
しょう

がい者
しゃ

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

 議事
ぎ じ

要旨
よ う し

 

 

日
にち

 時
じ

 令和
れ い わ

4年
ねん

10月
がつ

19日
にち

（水
すい

）10:00～12:00 

場
ば

 所
しょ

 青森市
あおもりし

健康
けんこう

増進
ぞうしん

センター（しあわせプラザ） 3階
かい

 大会議室
だいかいぎしつ

 

出席者
しゅっせきしゃ

 （委
い

 員
いん

）中村
なかむら

委員
い い ん

、田中
た な か

委員
い い ん

、常田
つ ね た

委員
い い ん

、加藤
か と う

委員
い い ん

、佐藤
さ と う

委員
い い ん

、粕谷
か す や

委員
い い ん

、平野
ひ ら の

委員
い い ん

、

髙
たか

杉
すぎ

委員
い い ん

、中野
な か の

委員
い い ん

、西脇
にしわき

委員
い い ん

、藤川
ふじかわ

委員
い い ん

、狭間
は ざ ま

委員
い い ん

、小山田
お や ま だ

委員
い い ん

、 

阿保
あ ぼ

委員
い い ん

、谷川
たにかわ

委員
い い ん

（計
けい

15名
めい

） 

          （欠席
けっせき

：高橋
たかはし

委員
い い ん

、長谷川
は せ が わ

委員
い い ん

、野呂
の ろ

委員
い い ん

、鹿内
しかない

委員
い い ん

、船水
ふなみず

委員
い い ん

） 

（事務局
じむきょく

）障
しょう

がい者
しゃ

支援課
し え ん か

 竹谷
た け や

課長
かちょう

、山口
やまぐち

主幹
しゅかん

、長谷川
は せ が わ

主幹
しゅかん

、斎藤
さいとう

主幹
しゅかん

、渡邊
わたなべ

主査
し ゅ さ

、

髙坂
こうさか

主査
し ゅ さ

、竹内
たけうち

主査
し ゅ さ

、三上
み か み

主事
し ゅ じ

 

 

１ 開会
かいかい

 

 

２ 障
しょう

がい者
しゃ

支援課
し え ん か

課長
かちょう

あいさつ 

 

３ 新
しん

委員
い い ん

紹介
しょうかい

 

 

４ 講話
こ う わ

 

  「被災者
ひさいしゃ

支援
し え ん

のための取組
とりくみ

」 講師
こ う し

：青森市
あおもりし

総務部
そ う む ぶ

危機
き き

管理課
か ん り か

  

   資料
しりょう

２講話
こ う わ

資料
しりょう

により「被災者
ひさいしゃ

支援
し え ん

のための取組
とりくみ

」ついての講話
こ う わ

を実施
じ っ し

 

 

５ 各
かく

部
ぶ

会
かい

での協
きょう

議
ぎ

及
およ

び各
かく

部
ぶ

会
かい

からの活
かつ

動
どう

報
ほう

告
こく

 

※ 各部会
かくぶかい

での協議後
きょうぎご

、協議
きょうぎ

内容
ないよう

を部会
ぶ か い

リーダー等
とう

から報告
ほうこく

 
 

  【みんなの未来
み ら い

部会
ぶ か い

】 

（委員
い い ん

）講話
こ う わ

を受
う

けて災
さい

害
がい

に際
さい

して普
ふ

段
だん

からどのような備
そな

えをしているのか意見
い け ん

交換
こうかん

を行
おこな

った。様々
さまざま

な意見
い け ん

の中
なか

で、最終的
さいしゅうてき

には普段
ふ だ ん

から支援者
しえんしゃ

と災害
さいがい

時
じ

にどうするかというこ

とを話
はな

し合
あ

い、それをサービス等
とう

利用
り よ う

計画
けいかく

等
とう

に盛
も

り込
こ

んでいくことが良
よ

いのではない

かという話
はなし

になった。 
 

  【就労
しゅうろう

支援
し え ん

部会
ぶ か い

】 

（委員
い い ん

）令和
れ い わ

6年度
ね ん ど

から就労
しゅうろう

選択
せんたく

支援
し え ん

という新
しん

サービスが創
そう

設
せつ

されることが決
き

まっている。

詳細
しょうさい

な内容
ないよう

については現時点
げんじてん

で公表
こうひょう

されていないが、今後
こ ん ご

就労
しゅうろう

継続
けいぞく

支援
し え ん

A型
がた

・B型
がた

、

就労
しゅうろう

移行
い こ う

支援
し え ん

事業所
じぎょうしょ

と勉強
べんきょう

会
かい

を 行
おこな

ってみてはどうかという提案
ていあん

があった。今後
こ ん ご

部会
ぶ か い

において検討
けんとう

していきたい。 
 

  【障
しょう

がい児
じ

部会
ぶ か い

】 

（委員
い い ん

）令和
れ い わ

4年
ねん

8月
がつ

22日
にち

に実施
じ っ し

した「障
しょう

がい児
じ

部会
ぶ か い

」の活動
かつどう

として、「令
れい

和
わ

４年
ねん

度
ど

第
だい

１回
かい

青
あお

森
もり

圏
けん

域
いき

医
い

療
りょう

的
てき

ケア児
じ

支
し

援
えん

体
たい

制
せい

協
きょう

議
ぎ

の場
ば

」を開催
かいさい

した。事
じ

務
む

局
きょく

から医
い

療
りょう

的
てき

ケア児
じ

に

関
かん

する取
とり

組
くみ

内
ない

容
よう

等
とう

の説
せつ

明
めい

及
およ

び報
ほう

告
こく

があり、障
しょう

害
がい

福
ふく

祉
し

サービス事
じ

業
ぎょう

者
しゃ

への啓
けい

発
はつ

活
かつ

動
どう

を

行
おこな

ってきた結
けっ

果
か

、医
い

療
りょう

的
てき

ケア児
じ

の受
うけ

入
いれ

可
か

能
のう

施
し

設
せつ

等
とう

が増
ぞう

加
か

したとの報告
ほうこく

があった。ま

た、「あおもり親子
お や こ

はぐくみプラザ」からの医
い

療
りょう

的
てき

ケア児
じ

の調
ちょう

査
さ

報
ほう

告
こく

では、昨年度
さくねんど

作成
さくせい

した共通
きょうつう

の調査
ちょうさ

様式
ようしき

を用いた調査
ちょうさ

報告
ほうこく

及
およ

びケースに関
かん

する意
い

見
けん

交
こう

換
かん

を実施
じ っ し

した。 
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７ その他
た

 

     青森県
あおもりけん

重度
じゅうど

障害児
しょうがいじ

（者
しゃ

）を守
まも

る会
かい

が主
しゅ

催
さい

する「医
い

療
りょう

的
てき

ケア児
じ

家
か

族
ぞく

交
こう

流
りゅう

会
かい

」についての

情報
じょうほう

提供
ていきょう

。 

 

８ 閉会
へいかい

 

－以上
いじょう

－ 


